
 

INFORME PRIMERA AUDIENCIA PUBLICA RENDICION CUENTAS 2022 
PRIMER SEMESTRE 

 
1. Invitación para divulgación 

 

 
 

2. Socialización de la invitación por redes sociales 
 

 
 



 

3. Socialización formulario encuesta rendición de cuentas – envió publicación 
enlace por redes sociales. 

 
Es importante mencionar que antes de la realización de la 1era audiencia publica 
de rendición de cuentas vigencia 2022, se realizó por parte de comunicaciones él 
envió para que diligenciamiento de la encuesta rendición de cuentas Infibague - 
primer semestre, en donde se solicitaba la opinión y participación de los ciudadanos, 
ya que es importante para la entidad establecer los temas que deseaban que se 
prioricen o sean incluidos en la rendición de cuentes de INFIBAGUÉ.  
 

La encuesta fue respondida por parte de 15 ciudadanos arrojando la siguiente 
información: 
 
 
 

1. Genero 

 
2. Edad 

 

 
 
 



 

3. Alumbrado Publico 
 
Selecciona el o los temas que quiere que sea profundizado en la rendición de 
cuentas (selección Múltiple): 

 

 
 
 

4. Parques y zonas Verdes 
 
Selecciona el o los temas que quiere que sea profundizado en la rendición de 
cuentas (selección Múltiple): 
 

 
5. Plazas de Mercado 
 
Selecciona el o los temas que quiere que sea profundizado en la rendición de 
cuentas (selección Múltiple): 
 



 

 
 

6. Bienes Inmuebles 
 
Selecciona el o los temas que quiere que sea profundizado en la rendición de 
cuentas (selección Múltiple) 
 

 
 

 
 
 



 

ENCUESTA DE SATISFACCIÓN DE RENDICIÓN DE CUENTAS 
 

En la rendición de cuentas presencial realizada en las instalaciones de Infibague se 
tuvo la participación de 180 ciudadanos representando las diferentes comunas del 
municipio de Ibagué. Dentro de la audiencia de rendición de cuentas se entregó la 
encuesta de satisfacción de rendición de cuentas a 70 personas de las cuales solo 
57 la diligenciaron y la cual arrojo los siguientes resultados: 
 

 
 

 
 

 
 



 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 

PREGUNTAS RENDICION DE CUENTAS 
 

Como último punto del orden del día se abrió un espacio para las preguntas de la 
gente que estaba presencial, siendo estas las preguntas: 
 
Pregunta No 1 

En mi barrio el tunal comuna 9 no ha sido posible que me atiendan una solicitud 
presentada por Rigoberto Botero y Alberto Triana de hacer una poda de árboles y 
mejorar el embellecimiento del sedero ecológico que está ubicado en la calle 71 con 
7 sur entre el tunal y el colegio ciudad Luz estos oficios los envió Interaseo y no ha 
sido posible que ninguno responda por el tema. 
 

Nombre: Rigoberto Botero Bonilla 
Comuna: 09 
Entidad que representa: Lider barrio Tunal 
Teléfono: 3163334105 
Correo electrónico: rigoberto14botero@gmail.com 
 

Respuesta: En relación a requerimiento respeto a las actividades de poda de árboles 
y embellecimiento del sendero ecológico ubicado entre el tunal y el colegio Ciudad 
Luz, nos permitimos informarle que existe una acción popular No.73001-23-00-000-
2001-01676-00   en la cual el Instituto realiza actividades de mantenimiento cada 
dos meses. a la fecha la última actividad que se realizo fue el día 9 de Julio, esta 
actividad es atendida por el Líder Señor Diógenes Cerquera a quien se le informa 
con anterioridad la fecha en la que se realizara la intervención. 
 
A continuación, se adjunta las evidencias fotográficas de las actividades realizada 
en la fecha antes mencionada. 
 

Antes  
 

 



 

 

 

 

 



 

    
 

 



 

 
  
 
Después 
 

 

 
 

 



 

 

                
 
 
 

      
 



 

 
 

 
 

 
 



 

Pregunta No 2 
Quisiera Saber cuáles son las bases con las cuales está eligiendo los barrios para el 
cambio de las luminarias, porque nuestro barrio está rodeado por la delincuencia y 
nos urge que este cambio llegue a nuestra comunidad lo más pronto posible. 
 

Nombre: Jazmín Armero  
Comuna: 8 

Entidad que representa: Presidente Jardín  
Teléfono: 3138195504 
Correo electrónico: andrea19@hotmail.com 
 
Respuesta:  
 

Buen día cordial saludo 
 
En atención a su petición sobre la escogencia de los barrios que serán objeto del 
proceso de modernización del alumbrado público, queremos manifestarle que a la 
fecha se encuentra en ejecución el contrato de obra No. 159 del 29 de Julio de 2022, 
y cuyo objeto es “REALIZAR LA MODERNIZACION A TODO COSTO EN 
TECNOLOGIA LED DEL SISTEMA DE ALUMBRADO PÚBLICO EN LA ZONA 
URBANA DEL MUNICIPIO DE IBAGUE SEGÚN ESPECIFICACIONES TÉCNICAS 
ESTABLECIDAS POR EL INSTITUTO DE FINANCIAMIENTO, PROMOCIÓN Y 
DESARROLLO DE IBAGUÉ – INFIBAGUÉ”, en el cual el remplazo de las luminarias 
de sodio a tecnología Led se hará de conformidad con la programación de 
actividades del contratista, esta se establece en tres fases, así:  
 

 Replanteo e ingeniería de detalle (Tiempo para ejecución de esta etapa 90 

días a partir del acta de inicio) 

 Suministro, ensamble de luminarias. 

 Instalación y puesta en funcionamiento.  

El contratista se encuentra realizando las actividades de replanteo en el cual se 
establecen especificaciones del perfil vial y establecer los tiempos de ejecución por 
cada comuna, es de recordar que las comunas 1-2-12 y 13 se encuentran ya 
modernizadas, así mismo algunos sectores de las comunas 4-5 y 9. Por tanto es de 
vital importancia esperar que el contratista Ibagué Moderna, culmine los trabajos de 
replanteo para destinar las fechas puntuales de modernización y desde la Dirección 
Operativa se estará realizando la socialización del proyecto a la comunidad. 

 
Aunado a lo anterior se le aclara al observante que el contratista operará con varios 
frentes de trabajo a lo largo de toda la ciudad para cumplir con las fechas del 
cronograma de actividades. (La ejecución del contrato se estableció para un término 
de 300 días calendario) 



 

Pregunta No 3 
Por favor queremos saber con los robos de las lámparas 14 lámparas de María 
Melendro San Jorge las 8 lámparas Parque la Paz lámparas parque Galarza las 
lámparas de la música, fueron las figuras de parque de la música las de noviembre 
2021 las lámparas parque de Guavinal y también oscuras por favor las lámparas de 
mariano melendro comuna 3. 
 
 

Nombre: Jorge A Parra 
Comuna: 3 
Entidad que representa: Edil 

Teléfono: 3204830214 
Correo electrónico: josearturoparralozano1956@ing.com 
 
Respuesta: 

 
Desde la Oficina de Alumbrado Público se puso en conocimiento a la Secretaria 
General de los diferentes hurtos que ha sufrido la red de alumbrado público, Está a 
través de un Abogado Externo es encargada de realizar las respectivas denuncias 
y se da espera a las actuaciones surtidas por la Fiscalía quien es la entidad 
competente para realizar la respectiva Investigación, es así como a la fecha se han 
realizado las respectivas denuncias por hurto de lámpara y cableado.  
 
Ante las situaciones, Infibague cuenta con dos líneas habilitadas: para realizar 
solicitudes respecto a mantenimientos, daños generados en el alumbrado público y 
en el caso de hurtos realizar el respectivo reporte a fin de iniciar el procesos de 
denuncias, la líneas con las que se cuentas son una de WhatsApp 3174741611; y 
el teléfono fijo 2746666, que funcionan de lunes a jueves de 7:00 de la mañana a 
12:00 del mediodía y de 2:00 a 6:00 de la tarde y los viernes de 7:00 de la mañana 
a 3:00 de la tarde, en jornada continua. 
 
Esta información podrá ser consultada en la página WEB de Infibague en el link 
que se deja a continuación https://www.infibague.gov.co/administracion-municipal-
invita-a-la-ciudadania-a-denunciar-los-robos-del-alumbrado-publico/ 
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Pregunta No 4 
 
Tengo en la cima 2 desde hace más de 13 años más de 8.000 mil Metros cuadrados 
de zona verde abandonada, falta ornato y embellecimiento, poseo 3 mini parques 
totalmente abandonados, ni Infibague, Ibagué Limpia han colaborado con lo anterior, 
solicito acompañamiento efectivo. 
 

Nombre: Maria Lucia Barrios Fuentes 
Comuna: 2 
Entidad que representa: Junta acción comunal la cima 

Teléfono: 3188799967 
Correo electrónico: barriosfemartha@gmail.com 
 

Reciba un cordial saludo de parte del equipo de trabajo del Instituto De 
Financiamiento, Promoción Y Desarrollo De Ibagué “INFIBAGUÉ”, como 
establecimiento público de orden municipal y actuando en calidad de Director 
Operativo, nos permitimos de la manera atenta, dar respuesta a su solicitud en 
cuanto al mantenimiento de la zona verde y mantenimiento del ornato de la zona 
verde ubicada en el Barrio la Cima, Para lo cual, procederemos a dar las respectivas 
instrucciones, para que proceda a efectuar una visita técnica y se analice 
conjuntamente la viabilidad de las labores requeridas en esta zona. 
 

Algunas preguntas fueron respondidas inmediatamente en la rendición de cuentas 
y las restantes mediante la publicación del informe de rendición de cuentas primer 
semestre del 2021. 
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